
 

 

RELEVE DE DECISION 

 DIRECTION GENERALE DES SERVICES 
 VIE DES QUARTIERS 
 

CONSEIL DE QUARTIER MARNAUDES BOIS PERRIER 
22 MAI 2024 CENTRE SOCIAL MARNAUDES  

Les membres présents : M. GERARD, M. LAURENT, Mme COUSSI, Mme BALOUL, Mme ESSAHM, Mme 
MAHFOUDIA, M. MAHFOUDIA, Mme DUPOND, M. SOUBRE, Mme DELAME, M. PLUMBER (AGG) 
 
 
 

Présentation des élus et de l’administration : 

Monsieur RICCARDI, Adjoint de quartier, en charge du quartier Marnaudes Bois Perrier 

Monsieur BANNIER, Responsable proximité de la Police municipale 

Mme BUSSUGU, chargée de mission démocratie de proximité 

Mme NICOLEAU, chargée de mission cadre de vie  

 

Invités extérieurs : M. DA SILVA, FONCIA  
 
 
 
 

Ordre du jour :  

 
 Cadre de vie en présence de FONCIA et Mme NICOLEAU  

 

 Bilan Rosny a du talent  

 
 Sécurité/ brigade de l’environnement avec M. BANNIER 

 

 

Cadre de vie (FONCIA) 

 

Le conseil de quartier à débuter par une présentation des membres du conseil de photos démontrant 

« la dégradation » de leur quartier. Des photos de voitures épaves, de dépôts sauvages, de trous sur les 

chaussées …. Les membres demandent que l’ASL règle rapidement tous ces problèmes récurrents dans 

ce quartier. Selon eux « c’est de pire en pire ».  
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M. DA SILVA : L’idée de cette rencontre est de faire le point sur les différents sujets et problématiques 

du quartier (nids de poule, encombrants, véhicules ventouses, barrières pompiers, candélabres, 

vidéosurveillance, etc.) et proposer des solutions. Nous avons conscience des travaux à effectuer et je 

sais que M. TILQUIN que vous connaissez travaille pour les résoudre avec les moyens que nous avons. 

D’ailleurs pour des raisons de santé il n’a pas pu être là ce soir.  

 

Voici un résumé succinct des échanges  

Détails de la discussion 

 Recensement prévu en juin des véhicules ventouses, encombrants, état des barrières pompiers 

et nids de poule pour prioriser les interventions (recensement effectué lors d’une GUSP en 

présence de M. RICCARDI et de la Direction d la vie des quartiers. Compte rendu de cette 

GUSP joint à ce CR).  

 Travaux d'urgence sur 60 candélabres en juin, avec remplacement complet envisagé d'ici fin 

2024 sur décision de l'AG 

 Problème du quai de déchargement du G20 utilisé comme déchetterie sauvage, nécessité de le 

clôturer 

 Réflexion sur l'installation de la vidéosurveillance pour dissuader les incivilités 

 Projet d'aménager des espaces verts avec des arbres fruitiers en impliquant les habitants 

 Problème récurrent des dépôts sauvages malgré les efforts de nettoyage 

 

Questions Soulevées 

 Manque de civisme de certains habitants qui dégradent le quartier 

 Difficulté à faire voter des travaux en AG à l'unanimité des syndics 

 Insécurité persistante malgré la présence policière 

 Manque de moyens financiers pour tous les projets d'amélioration 

 

Liste d'actions 

 Lancer le recensement en juin (ventouses, encombrants, nids de poule, barrières) 

 Finaliser les devis pour la vidéosurveillance et la présenter en AG 

 Contacter l'association pour le projet des arbres fruitiers (association ZERA) 

 Sensibiliser les habitants sur le civisme et les dépôts sauvages 
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Bilan Rosny a du talent  

 

M. RICCARDI : Je tiens à vous féliciter pour ce beau projet qui a rencontré un franc succès. Les 

habitants ont été heureux de participer à ce moment de joie dans leur quartier. Je pense à vous offrir 

un repas pour vous remercier de votre investissement. 

 

Les points positifs du projet  Les points d’amélioration  

+ public qui a répondu présent - Pas de présence du Maire  

+ Mairie qui a acceptée de reporter le projet 

sous le préau de l’école au vu du mauvais temps 

annoncé.  

- Difficulté avec une membre du conseil 

de la Boissière 

+ d’autres habitants du quartier sont venu 

participé à l’événement  

- La table des conseillers de quartier était 

trop en retrait et donc pas assez visible 

+ 30 candidats inscrits - Une famille est repartie avec 2 

trottinettes (catégorie lecture+ 

catégorie chant enfant)  

+ des lots qui ont rencontré un franc succès 

auprès des gagnants  

- Maquilleuse trop chère avec beaucoup 

d’exigence.  

+ animateur au top, les membres remercient 

ANTHONY pour son engagement tout au long du 

projet.   

- Affiche top mais fait de manière 

précipitée par manque de temps.  

+ une dizaine de membres du conseil investis du 

début à la fin du projet 

 

+ bonne communication dans l’ensemble de la 

ville 

 

 

Mme BUSSUGU : vous avez du temps pour réfléchir au projet 2025. Nous pourrons en discuter au 

prochain conseil de quartier.  

 

Sécurité/ brigade de l’environnement avec M. BANNIER 

 
Sujet abordés en filigrane dans le premier point avec FONCIA.  


